
規則 14.7b(3)： 
當球員打了二顆球，委員會要決定球員該洞之桿數。該球員在該洞之桿數，要依據委員會裁決從錯誤

的地方打出的原球是否構成嚴重違規而定： 

․非嚴重違規。 

➢ 以原球從錯誤的地方打出的桿數計數，且該球員依規則 14.7a 遭受一般處罰(意思是罰二桿加計在

該球之桿數內)。 

➢ 以另一球所為之所有打擊桿數(包括僅因打該球之打擊桿數及罰桿數)，皆不計。 

․嚴重違規。 

➢ 以更正從錯誤的地方打球所打的球之桿數計數，且該球員依規則 14.7a 遭受一般處罰(意思是罰二

桿加計在這顆球之桿數內)。 

➢ 從錯誤的地方打原球之打擊，及任何更多打該球之打擊桿數(包括僅因打該球之打擊桿數及罰桿數)，

皆不計。 

➢ 若更正此錯誤時所打的球也是從錯誤的地方打球： 

－如委員會裁決這並非嚴重違規，則該球員依規則 14.7a遭受一般處罰(附另加罰二桿)，總共罰四

桿，加計在該球之桿數內(二桿是因原球從錯誤的地方打出，另二桿是因從錯誤的地方打出的另

一球)。 

－若委員會裁決這是嚴重違規，則該球員被取消比賽資格。 

更正： 

➢ 若更正此錯誤時所打的球也是從錯誤的地方打球： 

－如委員會裁決這並非嚴重違規，則該球員依規則 14.7a遭受一般處罰(另加罰二桿)，總共罰四桿，

加計在該球之桿數內(二桿是因原球從錯誤的地方打出，另二桿是因從錯誤的地方打出的另一球)。 

－若委員會裁決這是嚴重違規，則該球員被取消比賽資格。 

 


